



Compagnie « LES PIEDS DANS L'Ô »

www.les-pieds-dans-lo.fr





L'AérÔ-Postière est au service des enfants afin de mettre en voix leurs pensées, leurs coups de colère, leurs poèmes, leurs déclarations d'amour et d'amitié...

Oui ! Les enfants ont beaucoup de choses à dire aux adultes, à leurs amis, à leurs familles... au monde entier !

Ils veulent être entendus et pris au sérieux.

Les timides, les bougons, les râleurs, les amoureux, les hésitants, les princesses et les super-héros, les intellos, les bègues, les enjoués, les petites voix, les audacieux et les inspirés, les rêveurs et les terre-à-terres, les fortes-têtes et les curieux, les spontanés, les maladroits et les tolérants, les je-sais-tout et les j-en-sais-rien...

Ils pourront compter sur l'AérÔ-Postière pour distribuer leurs précieux messages à la volée.

La mission première de ce spectacle est de donner la parole aux enfants par l'intermédiaire d'un personnage « messenger ». Ainsi tous les enfants peuvent s'exprimer sans avoir peur du jugement.

D'un point de vue pédagogique, citoyen et artistique, ce spectacle permet :

- de travailler sur l'écrit : écrire un message clair et précis
- apprendre à transmettre un message
- de travailler sur la voix, l'oralité
- de travailler sur la confiance
- de prendre ses responsabilités de messenger
- être au service des autres



L'AérÔ-Postière intervient partout où on la demande, tant qu'elle est au service des enfants !
ÉCOLE, MÉDIATHÈQUE, CENTRE SOCIO-CULTUREL, MAIRIE, FESTIVAL JEUNE PUBLIC



Compagnie "Les Pieds dans l'Ô" : 12, rue Joseph Cugnot - 79000 NIORT

La Responsable des Projets Artistiques

Arthy Gibault : 07 55 61 61 97 / diffusion.lespiedsdanslo@gmail.com

 @cielespiedsdanslo

 @CieLesPiedsDansLO

 @LesPiedsDans_LO